

Profecía Redentora

Dave McDaniel

Conferencia Virtual Internacional Aglow 2025 - Sábado

Bienvenido Aglow International. Espero que estés disfrutando de la conferencia virtual en 2025. Simplemente creemos que hay tantas cosas poderosas que Dios está haciendo en este momento, en la historia. Y somos una gran, gran parte de la ejecución de esto. Me gustaría tomarme unos minutos, en mi tiempo con ustedes, y hablar sobre Aglow. Y háblenos sobre el futuro de Aglow y hacia dónde vamos. Estoy asombrado de cómo se está desarrollando ahora el propósito y la intencionalidad de Dios para Aglow International.

Mira, antes de que se formara el mundo, Aglow International... ese eres tú, ese soy yo... jugaría un papel estratégico en la historia global. Y, en mi espíritu, y sé que en el tuyo, lo estamos sintiendo. Es una **Palabra ahora**. Nos hemos fusionado con nuestro futuro.

Aglow International ha sido un ministerio fundado en la oración y la Palabra de Dios, las promesas de Dios. Y, a partir de estas armas fundamentales en las que Dios nos ha permitido crecer, Aglow se ha convertido en una influencia del Reino Global en el mundo. Esto ha sucedido en todo el mundo, desde los faros más pequeños (grupos Aglow) hasta las naciones más grandes. Si Dios nos está diciendo algo, hemos aprendido a movernos en su verdad, a confiar en Dios con una fe audaz, porque lo que Él nos ha llamado a hacer siempre está más allá de lo que podemos hacer. Pero, a medida que salimos con una fe audaz, confiando en Él, Él nos ha estado enseñando a lo largo del camino.

Lo que Dios está diciendo en Su Palabra es sin excepción. Todos lo sabemos. No discutimos Su Palabra, recibimos Su Palabra y la aplicamos. Y Su verdad, por lo tanto, se ha convertido en un arma y se ha convertido en una estrategia de fortaleza. Y luchamos con él continuamente todos los días.

El Señor nos ha dicho en Aglow International que debemos reconocer el momento en el que estamos. Recuerde nuestra conferencia en Dallas, Texas, en noviembre (2024), nuestra conferencia New Era, New Day. Debemos reconocer el momento en el que estamos. También dijo que "debemos entender que tenemos lo que se necesita para los momentos en los que estamos". **Todo lo que se necesita para el lugar al que vamos ya está dentro de nosotros**. Está dentro de ti. Y nos encontramos juntos en esta nueva era donde la intencionalidad de Dios y Su tiempo ahora han convergido. Y, ¿sabes lo que se produce? Un viento fresco sobre el ministerio. Un viento fresco sobre nosotros personalmente. Y me trae a la memoria en las Escrituras en Isaías 55, en la Biblia de la Nueva Vida Llena del Espíritu, nuestra Biblia del 40 aniversario de Aglow, donde el Señor hace ese punto, donde nos dice: "*Todo lo que me he propuesto en ti no te corresponde a ti llevarlo a buen término. Lo traeré.*"

La Escritura dice así: "*Porque como desciende la lluvia y la nieve del cielo, y no vuelves allí, sino riega la tierra y hazla producir y germinar, para que dé semilla al que siembra y pan al que come, así será mi palabra que*

sale de mi boca". Deja que esa frase resuene en tu espíritu por un momento. "Así será Mi Palabra que sale de Mi boca. Nunca volverá a mí vacío. No está volviendo a mí estéril o infructuoso. Pero va a lograr todo lo que me plazca, y prosperará en la cosa para la que la envié". Palabras poderosas del Señor.

Eso es lo que nos da esta confianza hoy, que estamos en un nuevo día en Aglow. **Estamos en esa Nueva Era de permiso, una Nueva Era de autoridad y una Nueva Era de fecundidad, de avanzar hacia la promesa de Dios.** ¿Puedes sentirlo? ¿Puedes sentirlo?

Cuando miro hacia atrás en mi experiencia con Aglow, encuentro que en el transcurso de la historia, ha habido muchas cosas que he aprendido, pero también ha habido muchas cosas que han seguido su curso y no han entrado en este nuevo lugar conmigo. ¿Es lo mismo contigo? Ha habido muchas verdades que hemos aprendido en nuestras experiencias pasadas, y esas verdades se mueven con nosotros. Pero, las estrategias sobre cómo y quién, y dónde, y todas esas cosas, parecen fluir con la unción de Dios en este momento.

Creo que estamos en nuevos tiempos. Y creo que hemos aprendido cosas valiosas en nuestras experiencias, y todas ellas son necesarias si nos va a llevar a este nuevo lugar, en esta Nueva Era.

Este Nuevo Lugar, en esta Nueva Era, en este Nuevo Día está lleno de Nuevas Mejoras. El Señor me ha estado hablando desde hace algún tiempo acerca de las mejoras en nuestro oír y ver en el Espíritu. ¿Cuántos están listos para una mejora en el oír y ver en el Espíritu? Porque lo vamos a recibir hoy. Verá, lo que "oímos" en el Espíritu determina cómo "vemos" en el Espíritu. Es por eso que en las Escrituras, en Apocalipsis, varias Escrituras dicen: "*El que tenga oídos para oír, oiga lo que el Espíritu de Dios dice a las iglesias*".

A lo largo de las Escrituras, encuentro que incluso en el libro de Hechos en el día de Pentecostés, primero vino el sonido del poderoso viento que soplaba y luego vinieron las lenguas de fuego que cayeron.

Me acuerdo incluso de Elías cuando *escuchó* el sonido de la abundancia de lluvia antes de que pudiera *verla*. Eliseo, incluso podía escuchar los planes secretos del rey enemigo que hablaba en su propia habitación hacia Israel. Y Eliseo pudo frustrar todos esos ataques y planes. Verán, hay mejoras en la audición que nos ayudarán a avanzar hacia esta nueva era de poderosos milagros, señales y maravillas. **Oír correctamente nos ayuda a ver con precisión lo que el Espíritu de Dios está viendo. Y eso, Aglow, debe convertirse en nuestro enfoque de hacia dónde nos lleva Dios.**

De hecho, tomemos un momento. Si solo levantas la mano.

Señor, queremos esa mejora de oír y ver en el Espíritu. Señor, sabemos que hay cosas en nuestras experiencias pasadas que influyen en lo que creemos, en lo que vemos y en lo que oímos, pero queremos oídos frescos para oír. Queremos ojos nuevos para ver. Y solo queremos enfocarnos en las cosas en las que el Espíritu de Dios se está enfocando. Y, a medida que lo hagamos, Señor, vamos a ver las mismas cosas que todos los demás, pero las veremos de manera diferente porque hay un propósito eterno y una estrategia de avanzar hacia la cosecha. Te elogiamos por lo que estás lanzando en Aglow International en este momento en nuestras actualizaciones. En el nombre de Jesús, amén.

Miro a lo largo de los años y Dios nos ha enseñado cómo escuchar en el Espíritu, y nos ha dado palabras frescas, poderosas y proféticas para los días venideros. Hay una unción fresca especial que está soplando sobre nosotros. ¿Puedes sentirlo? ¿Puedes sentirlo? Palabras que se han dicho en el pasado, palabras que han permanecido dormidas, promesas de Dios que han dicho: "esto es lo que debe ser Aglow . Aquí es donde debe ir Aglow , y así es como Dios va a bendecir este ministerio". Y aún así han sucedido. ¿Alguien

más se ha enfrentado a eso y ha dicho: Señor, ¿por qué no estamos viendo esto? Creo que se debe a la convergencia de Su tiempo y Su intencionalidad. Y esas mismas promesas están regresando, y esas mismas promesas se volverán a hablar en los próximos días. **Y vamos a ver el desarrollo de la verdad de Dios, porque nada sale vacío. Nada regresa excepto lo que Él pretendía.**

Me recuerda a Chuck Pierce, quien ha hablado en el ministerio de Aglow desde sus inicios. Chuck ha sido parte e incluso se llama a sí mismo "una de las chicas de Glow". Y, en noviembre pasado, en nuestra conferencia New Day en Dallas, Texas (2024), **le habló directamente a Aglow sobre algunas palabras que creo que son muy, muy importantes y estratégicas para nuestros días venideros.** Y voy a citar lo que él ha dicho proféticamente, dice el Señor: "*Conozco el territorio de donde has venido, Aglow. Conozco a las generaciones que se han conectado con ustedes y los necesito. Voy a desbloquear lo que se ha almacenado en ti, porque la palabra de este grupo de Aglow de la que eres parte esta noche está muy profundamente arraigada en mi pueblo, pero ha sido esparcida por toda la tierra, y te necesito porque estoy listo para reunirme. Estoy listo para activar. Estoy listo para hacer que todos ustedes que han sido tocados por Aglow International cobren vida con una nueva unción para un momento como este.*"

¿Escuchaste lo que dijo el Señor? Él dice: "*Te necesito. Necesito lo que se ha almacenado en ti desde el mismo momento en que respiraste por primera vez hasta el presente.*" Ha estado almacenando cosas dentro de nosotros. **Nos ha estado convirtiendo en el recipiente para este momento estratégico en la historia.** Él se ha almacenado en nosotros para este tiempo y está listo para activarlo. ¿Sientes esa unción fresca? ¿Sientes que esa nueva estrategia se está lanzando sobre ti incluso ahora? Y está sobre nosotros personalmente, es sobre todo lo que nos concierne.

Seis meses antes de esta conferencia "New Day" [US National] en noviembre (2024), también tuvimos una conferencia, una conferencia [de EE. UU.] Conferencia Regional en Dallas, Texas. Era la " Conferencia Regional de South Central Aglow" de Carol Torrance , y fue en el mes de julio (2024), y Nancy y yo tuvimos la suerte de ser parte de los arreglos para hablar con Chuck Pierce, que estaba allí, y Chuck también habló sobre Aglow en esta conferencia. Está hablando directamente con Aglow este año. Y lo que estaba diciendo es tan clave e importante porque **hemos escuchado las promesas proféticas. Pero, ¿cómo llegamos allí?** ¿Cómo llegamos a este lugar?

Creo que Chuck va a explicar esto a través de estos diferentes cinco niveles de profecía en los que operamos, y las palabras que surgen de ellos, que le da a Aglow. Habló sobre las primeras formas en que profetizamos, en Aglow, han sido a través del **consuelo y el aliento**. Hacemos esto muy bien. Lo hacemos todo el tiempo. De hecho, incluso a diario consolamos a alguien o animamos a alguien y si lo estamos haciendo, en realidad estamos liberando profecías. También se nos conoce por entrar y hacer los niveles tres y cuatro, exhortación y **profecía directiva**, donde exhortamos, ponemos las cosas en orden. O que podemos ser una palabra profética directiva para alguien, dándole una palabra específica que ayude a desbloquear algo para ellos. Pero, el quinto nivel de profecía se llama **profecía redentora**. La profecía redentora significa esto: significa cuál era la intención original de Dios, ahora lo hablamos, y comienza a entrar en el orden de Dios para el futuro. Eso es en lo que estamos operando. Chuck profetizó esto justo después de explicarlo. Él dijo: "*Les profetizo, creo que Aglow está entrando en la fase cinco de su llamado, proféticamente. Es un cambio hacia un avivamiento profético, pero será un avivamiento de la profecía redentora.* Es lo que se necesita para entregar a alguien que lo lleve a su plenitud y que ya ha sido pagado".

Cinco niveles de lo profético en los que operamos:

1. Consuelo
2. Estímulo
3. Directiva
4. Exhortación
5. Redentor

¿Puedes sentir la emoción de eso? El Señor está diciendo mientras profetizaba: "*Estoy decretando una nueva unción*". De hecho, levanten sus manos ahora y reciban esto. "***Estoy decretando que viene una nueva unción que hará que cualquier cosa que haya sido cubierta y perdida en una generación sea descubierta en esta***". Creo que hay una unción que Él está trayendo a este ministerio de Aglow este año que "*todo lo que diga va a suceder. Voy a activar Mi llamado redentor con todos los que han sido alineados con Aglow. Y voy a descubrir cosas en sus familias. Voy a desbloquear cosas que nunca antes se habían desbloqueado. Voy a descubrir cosas de dónde oraste en un momento, y te enviaré de regreso para profetizarlas nuevamente. Y las cosas comenzarán a suceder de una manera que nunca antes había sucedido*", dice el Señor. ¡Aleluya!

Recibimos eso, Señor, que vamos a entrar en esos momentos de escuchar en el Espíritu, determinando esas palabras proféticas y hablándolas en nuestro futuro. Recuerdo, incluso, que las intenciones del Señor en esta palabra se remontan incluso en 2023, cuando Asher Intrater estuvo en nuestra Conferencia "Glory Rising" en Jacksonville, Florida. Su palabra fue "profetizar de nuevo". Él lo comenzó. Él dice: "Brilla profetiza de nuevo. Es hora de lanzarlo de nuevo. Incluso si lo has hecho antes, hazlo de nuevo. Que hay un viento fresco en él. Hay una nueva autoridad al respecto. Y hay otro nivel de desarrollo de la Palabra de Dios dentro de él". Así que profecía redentora. Se trata de invocar todo lo que ha sido profetizado.

Así es como puedo entenderlo mejor: está llamando a todo lo que ha sido profetizado, que aún no ha sucedido, y poniendo un gancho en ello. Pones un anzuelo en algo y lo tiras hacia el presente, porque el tiempo no tiene relación con ello, y luego lo sueltas en el viento fresco y la unción que Dios nos ha dado hoy, la autoridad para profetizar, nuevamente. No te preocupes por cuánto tiempo ha pasado. No se preocupe pensando: "bueno, ha seguido su curso". No te preocupes por eso, pensando: "bueno, tal vez no escuché bien a Dios". No, el que tiene oídos, oiga lo que el Espíritu de Dios dice hoy. **Saca las palabras proféticas, tráelas a la unción de hoy. Suéltalos de nuevo, porque la profecía redentora redime el tiempo.**

Y, finalmente, Chuck terminó con esta poderosa palabra sobre Aglow. Él dice, el Señor dice: "*Yo también voy a venir con un avivamiento de profecía redentora que se remonta al principio, y descubre todo lo que el enemigo ha tratado de encubrir. Cualquier cosa que haya mostrado un reino de gloria*".

Tomemos un momento. ¿Cuántas cosas sabemos sobre Aglow que parecen haber estado llenas de gloria, y luego, de repente, simplemente se apagaron y perdieron la vida? ¿Qué pasa si Dios está diciendo "*tienes la autoridad y la unción y el permiso para regresar y obtener ese lugar, traerlo al presente y hablar vida en él nuevamente, y dejar que el viento fresco del Espíritu sople en él*"? El Señor continúa diciendo: "*Cualquier cosa que el enemigo haya tratado de cubrir, la voy a traer, la voy a descubrir. Y donde oraste en una temporada,*

"escucha, vas a profetizar en esta y descubrirla aquí. ¿Puedes sentirlo? Vas a ver una manifestación", dice Dios. "Vas a ver una demostración. Y, una vez que comiences a profetizar en este reino, la visión que ha nacido entrará plenamente en su próxima fase, para ser transmitida a la próxima generación", Amén.

Amén. Siento una emoción por eso. Que **no se trata de nuestra autoridad, se trata de Su autoridad en nosotros**. **Y es Su tiempo e intención**. Recordamos incluso la última conferencia (2024) donde Jen Tringale profetizó esta palabra. Jen nunca antes había estado en una conferencia de Aglow, y pronunció esta poderosa palabra, tan directa, y ahora se mezcla con lo que se ha dicho. Ella dice: "Verás cosas que has orado, las has escrito en tus diarios, has orado, y se desarrollarán rápidamente durante una serie de días. Un evento inmediatamente después de otro. Y parecerá que todo lo que has orado se cumplirá muy rápidamente. Y vas a decir: 'Debemos volver al lugar de oración. Debemos visitarlo de nuevo porque todo lo que Él nos ha dado se ha cumplido rápidamente'".

Estamos en esa Era. Lo que se ha prometido, lo que parece haber sido pasado por alto, Dios está diciendo: "Estoy respirando sobre ello de nuevo. Traigo una nueva unción y autoridad para que lo profeticen de nuevo, para engancharlo, para traerlo al presente". **Las promesas de Dios y el tiempo de Dios ahora se han fusionado**. Cada palabra que el Señor ha prometido no saldrá vacía, sino que cumplirá todo lo que se pretendía. Y prosperará y se cumplirá. Por lo tanto, el que tenga oídos, oiga lo que el Espíritu de Dios está diciendo a la iglesia.

Entonces, Señor, recibimos esta palabra. Recibimos Tu instrucción, recibimos Tu permiso, recibimos la plenitud. Y Señor, te damos honor y gloria por el lugar al que va Aglow. Te damos gracias, Dios, porque nos has elegido para ser parte de este ministerio del tiempo del fin, para ir por todo el mundo a predicar el Evangelio, plantar, Señor, y cosechar. A hacer cosas que nos has llamado a hacer. Toda palabra profética es sí, y amén. Y, Señor, declaro que hoy, en esta nueva Era, el enemigo se arrepentirá del mismo día en que le habló a Eva. Creo que esto ocurre incluso ahora. **Adelante, Aglow International. Es el momento y es un nuevo día y profetiza de nuevo**, en el nombre de Jesús.